## Wasserader - Heil oder Unheil?



Beim Wasserschmöcker Rene Meier liegen Heil und Unheil des Wassers nahe beieinander. Der Dipl. Radiästhet konnte bei unzähligen Wohnungs-, Hausuntersuchungen den Menschen helfen, die unter den Strahlungen von Wasseradern gelitten haben. Die Leiden seiner Kunden reichen von Schlafstörungen, Energie-losigkeit, Nervosität bis hin zu schlechter Wundheilung. Durch das Lokalisieren der Strahlung besteht die Möglichkeit, diesen gezielt auszuweichen und so an Lebensqualität zurück zu gewinnen. Auch Nutztiere können unter den Einflüssen der Strahlungen leiden was zum Rückgang der Milchleistung, Unfruchtbarkeit bis hin zu Problemen an Hufen oder Klauen führen kann.

Wasser ist ein kostbares Gut. Es ist auch in Zukunft wie in den beiden letzten Jahren mit Wassersmangel zu rechnen. Dies dürfte für die Sicherstellung der Wasserversorgung für viele Gemeinden wie auch Bauerhöfe eine Herausforderung bedeuten. Das Reaktivieren oder das Erschliessen von neuen Wasserquellen wird somit existenziell sein. Sind Wasserschäden an Gebäuden zu verzeichnen, so gilt es die Wasserläufe zu orten und vor dem Gebäude kontrolliert zu fassen und abzuleiten. Sprechen Sie uns an, wir helfen Ihnen dabei.

Weitere Infos unter: www.wasserschmoecker.ch / info@wasserschmoecker.ch, Telefon 062 752 61 78